

El Cádiz presume en redes del fichaje de Sergio Ortuño durante tres temporadas

16/06/2025



Sergio Ortuño durante su despedida | Marta Maestre.

La llegada del eldense Sergio Ortuño al Cádiz CF ya es oficial. Y el equipo andaluz [presume en sus redes del fichaje](#), pues llega para ayudar al equipo a luchar por el ascenso a Primera.

El acuerdo es por tres temporadas tras dos años en la categoría de plata del fútbol español defendiendo los colores azulgranas, los de su casa. Ahora, cierra un clico en el equipo de su vida para seguir creciendo profesionalmente. Ortuño hace las maletas con ilusión y

con la esperanza de dar alegrías al Cádiz.

El joven de 26 años se formó en las categorías inferiores del Deportivo de La Coruña, donde debutó con el filial. Ha militado en el CD Eldense en tres etapas distintas, alternando con experiencias en el Hércules y el Real Valladolid. Suma 84 partidos en la categoría de plata, casi 7.000 minutos.

El joven ha mandado un vídeo a la afición asegurando que está deseando ponerse "la camiseta amarilla y disfrutar juntos de esta temporada".